

## COMPETICIONES

# El coronavirus de Wuhan 'ataca' al deporte y obliga a reubicar eventos deportivos de primer nivel

A los Preolímpicos femeninos de fútbol y baloncesto se han sumado una eliminatoria de la Copa Federación de Tenis, la clasificación de boxeo para Tokio 2020 y los Campeonatos de Asia de Atletismo.

Palco23

28 ene 2020 - 04:58



Wuhan se ha convertido en los últimos años en una de las ciudades que más ha apostado por albergar competiciones de primer nivel en China. Ese esfuerzo se ha visto ahora afectado por el coronavirus, que tras provocar la muerte de ochenta personas y alcanzar a 2.700 enfermos, ha obligado a numerosos torneos a mudarse a otras ciudades. El temor a que la epidemia afecte a los deportistas y aficionados es alto. En menos de una semana, se ha anunciado el traslado de los preolímpicos de boxeo, fútbol y baloncesto femenino, así como la eliminatoria de la Copa Federación de tenis.

“El grupo de trabajo del Comité Olímpico Internacional (COI) sobre el boxeo ha tomado

nota de la decisión del Comité de Organización Local (LOC) de anular el torneo de clasificación Asia-Oceanía previsto en Wuhan, en un contexto de preocupación cada vez mayor frente a la epidemia de coronavirus en la ciudad”, ha anunciado el organismo. El relevo de Wuhan lo ha tomado Jordania y, en lugar de celebrarse del 3 al 14 de febrero, se disputará en marzo.

La Selección española de baloncesto femenino, que debía jugar el Preolímpico del 6 al 9 de febrero en Foshán, a 1.000 kilómetros de Wuhan, finalmente tampoco viajará al gigante asiático. La Fiba ha decidido que “tras evaluar el desarrollo del coronavirus y poniendo por delante la seguridad de las jugadoras, el preolímpico entre España, Reino Unido, Corea y China se jugará en Belgrado (Serbia).

## **La Selección española de baloncesto femenino no jugará el preolímpico en China por la crisis del coronavirus**

Lo mismo ha ocurrido con los partidos de clasificación para Tokio 2020 de fútbol femenino, que iban a disputarse en Wuhan y finalmente lo harán en Sídney (Australia). El inicio de la Liga China de Baloncesto se ha aplazado, y el partido de la Supercopa de fútbol entre el Guangzhou Evergrande y el Shanghái Shenhua del 5 de febrero se ha retrasado. Lo que sí se jugará, aunque a puerta cerrada, será la final de la Champions League asiática entre el Shanghái SIPG y el Buriram tailandés.

El temor al virus también ha afectado al atletismo. Por un lado, se suspendió el Maratón de Hong Kong, en el que había hasta 70.000 personas inscritas en sus distintas pruebas, y los Campeonatos de Asia de Atletismo, que se iban a celebrar en Hangzhou, a 700 kilómetros de Wuhan, se han trasladado a Nankín.

El principal evento deportivo que alberga Wuhan es el Premier 5 del circuito ATP, considerado uno de los mejores torneos de su categoría. Este año está previsto que se celebre del 20 al 27 de septiembre, y su celebración sigue en pie, a la espera de ver cómo evoluciona el control de la epidemia.

No es la primera vez que un virus obliga al mundo del deporte a reprogramar un evento deportivo. Durante la crisis del Ébola, Marruecos renunció a organizar la Copa de África 2015 por temor a la epidemia del Ébola.